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DESCONHECIDO:  Boa tarde, boa noite a todos. Bem-vindos a Teleconferência Mensal da 

LACRALO. Segunda-feira, 19 de dezembro de 2022 às 20h00 do Brasil. 

No dia de hoje, temos Augusto Ho, Adrian Carballo, Alberto Soto, 

Alejandra Bernal, Alfredo Lopez, Vanda Scartezini, Gilberto Lara, Hanna 

Frank, Isaura Aranda, Lilian Ivette De Luque, Lito Ibarra, Marcelo 

Rodriguez, Marianny Torres, Olga Cavalli e Juan Manuel Rojas. No canal 

de inglês, temos Claire Craig e Herb Waye. E León Sánchez enviou 

desculpas. E temos como funcionários da ICANN, Silvia Vivanco. Os 

intérpretes são Claudia e Marina em espanhol, Bettina em português e 

Claire e Jacques em francês. Muito obrigada a todos. Então passo a 

palavra a Augusto Ho.  

 

AUGUSTO HO: Boa tarde, boa noite a todos. Nós temos 1 hora e 30 minutos de 

reunião. É a última reunião do ano. Então nós temos a nossa agenda. E 

se preparem para o final. No final da reunião, nós faremos um brinde. E 

vamos dar felicidades dessas festas. Hoje, temos uma agenda bastante 

diversa. E eu vou falar várias vezes. E eu serei muito breve para dar 

tempo para outros temas. Então eu vou tentar ser breve para 

aproveitarmos o tempo. Claire? Então, pedimos a Claire... 

 

CLAIRE CRAIG: Boa noite. Nós temos aqui os itens da agenda. Os três próximos itens 

serão apresentados pelo Augusto Ho. É uma oportunidade para dar 

ideias aos próximos webinars de janeiro a junho. Nós queremos fazer 

webinars, pelo menos, a cada 2 meses. Então pedimos a vocês, que nos 
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deem ideias. E no item 5, o Augusto vai falar do CROP do ano fiscal de 

2023, de janeiro a junho e queremos que vocês nos deem ideias e 6 

ideias novamente de vocês. Queremos ouvi-los. Nós vamos... desculpe... 

discutir solicitações adicionais de orçamento. isso não está no incluído 

no orçamento, é a ADR. Então são coisas, que não são financiadas pelo 

orçamento normal ou pelo CROP. E vamos ver quais são as 

oportunidades, que existem aí e o prazo é muito curto.  

Depois vamos passar para discutir a Assembleia Geral em Cancún e os 

presidentes dos subcomitês vão falar sobre o que estão pensando em 

termos de planejamento e 8 outros assuntos. E por último, então nós 

faremos um brinde do final do ano. Então se vocês não pegaram o seu 

drink, façam agora. E depois veremos quando será a data da próxima 

reunião. Então vocês estão de acordo com a agenda ou querem 

acrescentar algum tema? Bem, ninguém levantou a mão. Então acho 

que temos a aprovação da agenda para continuar. Então passo a palavra 

novamente para o Augusto, que vai falar sobre os temas sugeridos para 

os seminários, webinars de janeiro a junho.  

 

AUGUSTO HO: Muito obrigado, Claire. Bom, isso seria para contribuições de todos. 

Quais são os temas para os webinars durante esse ano? Nós 

concordamos com o Rodrigo Saucedo de ter uma reunião a cada... um 

webinar a cada 2 meses. E a agenda foi cumprida e foi muito 

satisfatório. Agora, nós temos que elaborar uma agenda até junho de 

2023. Então gostaríamos de saber quais são as opiniões de vocês sobre 

3 temas de interesse. E porque nós temos que, a longo desses meses, 

vendo quem serão os oradores. Então queremos abrir então, a palavra 
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aqui para o pessoal da região, para sugestões de temas e também vocês 

podem escrever no chat durante a reunião. O Harold Arcos tem a mão 

levantada. 

 

HAROLD ARCOS: Saudações. Só para lembrar, que nós temos uma base de opinião, com 

base nas pesquisas recentes. E várias ALS deram ideias de temas, que 

acham importantes. Então nós já temos uma base aí, para que... e nessa 

lista, nós temos as prioridades determinadas pela região. Era só para 

esclarecer. Obrigado. 

 

AUGUSTO HO: Então como nós já temos assuntos, nós temos que encontrar oradores. 

Então nós temos que sugerir oradores, então para esses webinars. 

Algum comentário mais? Se alguém levantar a mão, me avisem.  

Bem, em janeiro em 2023, nós vamos então ter um webinar com algum 

dos temas, que surgiram. O Lito fez um comentário. Eu não sei se ele 

quer falar.  

 

LITO IBARRA: São duas ideias. Eu não sei se nós já comentamos isso. É a fragmentação 

da internet e a gente tem discutido em outros fóruns, mas não sei se 

nós discutimos aqui. Então esse seria um tema possível. E outro, não sei 

se nós já conversamos, é como nos aproximarmos dos fóruns da 

internet locais, para criar sinergias com outros grupos, que estão 

trabalhando em questões ligadas a internet.  
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AUGUSTO HO: Muito obrigado. Bom, parece que nós temos temas suficientes. E vocês, 

que estão propondo os temas. Provavelmente tem algum orador, que 

gostariam de sugerir. E passamos então para o próximo ponto.  

Na agenda, nós temos o CROP. Então ideias para os projetos para o 

CROP de janeiro a junho de 2023. Então comentando antes, como vocês 

sabem que durante a pandemia o CROP foi desativado por um longo 

tempo. E em novembro, acho que é na segunda semana, acho que a 

Claire assistiu essa reunião. E nos reunimos com o Rodrigo De La Parra 

para anunciar, que o CROP já estava ativo.  

E em segundo lugar, então seria enviado uma lista das atividades que 

haveria na reunião. E queria lembrar que tudo isso tem um prazo. Então 

Rodrigo passou uma lista. Algumas atividades são mais limitadas e 

outras são mais viáveis e podem ser aplicados no CROP. Aqui, a Silvia 

Vivanco compartilhou as orientações do CROP. Juan Manuel Rojas tem a 

mão levantada. Pode falar. 

 

JUAN MANUEL ROJAS: Boa tarde. E eu acho importante definir especialmente em relação ao 

CROP, os representantes. Então os que estão são Harold e... então nós 

temos que ratificar, se vão continuar sendo Harold e eu ou se outra 

pessoa quer assumir esta função. E isto deve ser feito antes de 

pensamos em projetos.  

 

AUGUSTO HO: Obrigado por lembrar-nos, Juan Manuel. Eu só quis informar o que foi 

dito. E a notícia mais importante é que o CROP foi reativado e temos 
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que ratificar então, as pessoas que vão nos representar. Há alguém mais 

que queira falar? Se não, eu continuo.  

 Bem, então vou continuar. O ponto 6. Desculpe, Claire.  

 

CLAIRE CRAIG: Eu estou tentando entender o que o Juan Manuel disse, que ele... eu 

não sabia. Quando a gente conversou com o GSI, eu não sabia que ele 

seria representante. Vocês podem explicar isso para mim, por favor? 

Por que o Juan Manual disse que é necessário retificar esses 

representantes antes de fazer propostas ao CROP? 

 

AUGUSTO HO: Pode falar Harold. 

 

HAROLD ARCOS: A função nossa seria verificar que as propostas para o CROP cumpram 

com os requisitos formais e de fundo. E o Juan tem coordenado isso já 

há bastante tempo. Então como preencher corretamente os formulários 

e entrar em contato com o coordenador do CROP, para que o processo 

siga a gente. Não é uma verificação dos processos. Mas isso tem a ver 

com a representação da América Latina e o Caribe, em termos de 

inclusão do At-Large. Basicamente, seria isso. Essa seria a função, a 

verificação do processo que tudo esteja corretamente preenchido. E 

enviar ao CROP, os projetos que precisam de apoio. Quando se fez a 

Escola de Governança do Sul... então alguém sempre nos representa 

como o Alberto, nos representou o Sergio. Mas também há eventos de 
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difusão e participação da LACRALO. São as duas principais funções, que 

eu e o Juan Manuel temos desempenhado.  

 

AUGUSTO HO: Muito obrigado, Harold. Claire, você ainda está com a mão levantada da 

pergunta anterior?  

 

CLAIRE CRAIG: Que eu saiba, o CROP foi desativado por algum tempo. Eu não sei por 

quanto tempo. Eu quero saber se a gente quer que eles continuem 

sendo nossos representantes? Talvez fossem representantes por algum 

tempo. Eu só quero que me expliquem. Então... quando ele falou que 

conversamos com o GSI, trabalhamos direto com o GSI? Pelo menos, 

isso me pareceu. Eu ainda estou um pouco confusa sobre como esses 

representantes são selecionados? Eu não tenho problema, que eles 

sejam nossos representantes. Mas eu só quero garantir que sigamos, 

cumpramos com os procedimentos adequados.  

 

AUGUSTO HO: Eu não sei, Juan Manuel, você está aqui? Você poderia fazer um 

esclarecimento? Quando eu comecei aqui, como presidente, o CROP 

estava desativado por causa da pandemia. Será que o Juan poderia 

explicar? 

 

JUAN MANUEL ROJAS: O nome, como disse Harold, o título seria coordenador, que faz a 

verificação de quem vai viajar, o porquê vai viajar etc. Verifica o plano 

estratégico. É uma questão processual, como disse o Harold. Eu estou 
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disposto a continuar colaborando. Então para ver os prazos, que os 

prazos sejam cumpridos, se... e que consigamos o que nós queremos e 

depois, uma avaliação para que o CROP foi utilizado. Então acho que 

falo em nome do Harold também. Estamos dispostos a continuar a 

coordenar o CROP. Então o que nós queremos é que esse programa 

continue a avançar. Muito obrigado. 

 

AUGUSTO HO: Eu sempre tentei ser democrático e objetivo nesses casos. E gostaria 

então de perguntar a todos, se há alguma... alguém se opõe que o 

Harold e o Juan Manuel continuem? A Lilian. Não estamos recebendo o 

som. 

 

LILIAN IVETTE DE LUQUE:  Bem, eu entendi perfeitamente a preocupação da Claire. E de fato, 

durante a pandemia, o CROP foi desativado. Mas antes da pandemia, 

em que algo que funcionou, que foi utilizado, foi o CROP. E o Juan 

Manuel e o Harold conhecem muito bem o processo. Eu proponho que 

eles continuem, porque eles já têm experiência e é fundamental que 

tenha essa experiência. Porque se for colocar uma pessoa nova, vai ter 

que explicar tudo. Então por isso, eu acho que eles devem continuar. 

 

AUGUSTO HO: Muito obrigado. Alguém mais quer comentar sobre essa questão?  

 

ALBERTO SOTO: Eu estou de acordo com a Lilian.  
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AUGUSTO HO: Ótimo. Muito obrigado. Então eu acho que ninguém mais se levantou. 

Eu acho que pelo silêncio, todos concordam que o Juan Manuel e o 

Harold continuem nesses cargos, que como foi explicado aqui, eles que 

revisam os formulários e dão conta dessas formalidades para a 

utilização do CROP. Mas eu levo em conta a vontade de todos. Então 

para o registro, gostaria então de ratificar o Juan Manuel Rojas e o 

Harold. 

 

ALBERTO SOTO: Queria pedir para os que vão fazer a revisão, antes nós tínhamos três 

viagens, uma era obrigatória para a reunião da ICANN. Então para que 

tenhamos, de fato, três viagens através do CROP.  

 

AUGUSTO HO: Muito obrigado, Alberto. Então alguém me corrija, se eu estou errado. 

Isso não tem a ver com as reuniões da ICANN, mas são eventos na 

região. São temas, são viagens para reuniões de temas de nosso 

interesse. E então, para pessoas também que conheçam a ICANN. 

Então, Alberto, quer falar novamente? Eu acabo de ler que algumas das 

reuniões têm que ser uma reunião da ICANN. Eu não me lembrava, que 

isso estivesse no CROP. Eu acho que deveria ser usado para obter novos 

contato ou contatos já perdidos. Obrigado.  

 

BETTY FAUSTA: Então... sim. Eu quero garantir que sejamos informados o máximo 

possível. Então, especialmente no Caribe. O Caribe é muito grande, é 
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muita área, é muito complexo. Então queremos garantir que lembrem 

de nós, quando forem pensar nesses projetos. Não esqueçam do Caribe. 

 

AUGUSTO HO: Então confirmamos o Harold Arcos e o Juan Manuel Rojas. Então 

podemos passar para o próximo item. Betty, você quer falar de novo?  

 

BETTY FAUSTA: Não, desculpa. 

 

AUGUSTO HO: Então passamos para o próximo ponto, que é o 6 – Ideias para a 

solicitações adicionais de orçamento e prazos. Em primeiro lugar, eu 

queria comentar que nós temos pessoas nomeadas para isso. Em 

primeiro lugar, lembrem que o orçamento da ICANN está dividido ou 

começa em julho e termina em junho do ano seguinte. Portanto as 

ideias apresentadas para projetos e que precisem de um orçamento 

adicional, são as que serão determinadas de junho de 2023, julho de 

2023 a junho de 2024, por causa do ano fiscal. Então o que as 

solicitações de orçamento adicional seriam a partir de julho do ano que 

vem. Eu acho que a Laura Margolis e a Claire Craig estão responsáveis 

por isso. E gostaria de saber se alguém quer usar a palavra para fazer 

algum comentário? Laura Margolis vai explicar para a gente. Claire. 

 

CLAIRE CRAIG: Eu acho que a Laura não está aqui na teleconferência. Nós temos que 

enviar algo até dia 23 de dezembro, para ver se é necessária alguma 

mudança antes de ser encaminhada. Aqui, temos... então, houve um 
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período de inscrições, que iniciou dia 17 de outubro. Teve um webinar 

de informações dia 8 de dezembro. E o período de inscrições é até o dia 

30 de janeiro. Mas nós deveríamos mandar antes. No dia 23 de 

dezembro, enviar para um funcionário da ICANN, para que revise antes 

do seu encaminhamento final. Então a revisão final será dia 9 de maio. E 

aí, nós saberemos se a nossa... será aprovada para o próximo ano fiscal. 

Muito obrigada. 

 

SILVIA VIVANCO: Posso falar? Me ouvem?  

 

DESCONHECIDO: Sim, estamos ouvindo. 

 

SILVIA VIVANCO: A próxima página é parte de finanças. Mas há um processo anterior, que 

é o processo do At-Large, do SDSC, o Subcomitê do Orçamento 

Financeiro, que tem outros prazos. Então há uma revisão no At-Large, 

antes de ser enviado ao financeiro da ICANN. E nesse sentido, vou pedir 

que a Claudia coloque aqui, a página que mostra os ABR da ICANN, 

então que especifica os prazos. Então até o dia 23 de dezembro, então 

sexta-feira até o meio-dia, é enviado a Equipe do At-Large, as 

solicitações de ABR.  

Até o dia 6 de janeiro, o Comitê do At-Large vai fazer uma revisão 

interna. Entre 9 e 13 de janeiro, as propostas são revisadas. E no At-

Large, essas propostas são discutidas de forma colegiada. E depois 

disso, o Comitê Fiscal e Orçamentário do At-Large envia ao ALAC esses 
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documentos com as recomendações. E depois disso, é enviado para 

cumprir o prazo. Em janeiro, há uma teleconferência e só depois então, 

é enviado ao Financeiro da ICANN. Então há um processo anterior na 

comunidade At-Large.  

E aqui, eu vou mostrar a página. Esse processo anterior já existe há 

muito. Muito obrigada, Claudia. Então isso garante, que todas as 

propostas estejam de acordo com os princípios do At-Large. 

 

AUGUSTO HO: Muito obrigado, Silvia. Eu gostaria de esclarecer, que é uma proposta 

feita pelos líderes, em primeiro lugar. Então eu estaria tendo um duplo 

papel.  

Em segundo lugar, o Sergio Salinas é o subsecretario. Ele enviou 

desculpas por não participar da reunião de hoje. E eu vou pedir a 

Harold, que também colabora. Então até o dia 23, nós temos a 

oportunidade de enviar as propostas. Alberto Soto, quer falar.  

 

ALBERTO SOTO: Eu entendi que esses temas deveriam ser apresentados para as RALOs, 

para que as ALS possam dar a sua opinião. Então é feito um... é obtido 

consenso dentro da LACRALO, para que a coisa seja encaminhada 

adiante. Se não a gente não sabe de nada. 

 

AUGUSTO HO: Muito obrigado. Harold, poderia comentar? E depois, eu passo a palavra 

a Claire Craig. 
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HAROLD ARCOS: Lembramos que a base das várias propostas de atividades, que 

partem... parte do que as ALS disseram nas pesquisas. Por exemplo, são 

sobre a parte digital desde o modelo multissetorial até a aceitação 

universal. São atividades em que devemos ter  representação. Então 

ter alguém que nos represente nas reuniões gerais, mas também nos 

nossos eventos. E de fato, tudo isso deve ser publicado na lista de 

trabalho regional, para comentar sobre as possibilidades e ao mesmo 

tempo, a ideia é ter mais ideias, iniciativas para os próximos epicentros 

de difusão.  

 

AUGUSTO HO: Muito obrigado pelo esclarecimento. O que me preocupa são os prazos. 

Bem, como advogado, a gente é obrigado a cumprir os prazos. Então 

temos que cumprir os prazos estabelecidos para que a nossa solicitação 

seja o mais objetiva possível. E que reflita o consenso da região sobre as 

nossas necessidades. Então agora, ouvimos Claire e depois, Alberto. 

 

CLAIRE CRAIG: Eu gostaria de responder ao Alberto. Embora isso devesse ter sido 

enviado para as ALS, para a sua revisão, a sua aprovação. E essa 

consulta deveria ter sido feita em outubro. Então no momento, nós 

temos que encaminhar as propostas até o dia 23 de dezembro. Eu não 

sei se há tempo para então, discutir as propostas com as ALS até sexta-

feira. Eu acho que o Harold já tem uma tarefa bem pesada. Então se nós 

quisermos alguma coisa do ABR, cumprir com o prazo, que é o 23 de 

dezembro, nós temos que fazer isso logo.  
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ALBERTO SOTO: Os prazos devem ser cumpridos. Então as ALS, a LACRALO deveriam em 

começado em outubro, na verdade. Isso deve ser implementado a todos 

os anos. No momento, em que se lança a tarefa, as ALS devem ser 

consultadas. Esse momento, eu não sei o que vai ser proposto até o dia 

23 de dezembro.  

 

AUGUSTO HO: Eu queria comentar que faz mais de um mês, recebemos um e-mail, em 

que se falava sobre os prazos. Eu não tenho isso na mão, mas esse e-

mail foi enviado, pelo menos há um mês e meio. Eu sei que o tempo é 

curto. Eu sei que... mas nós confiamos no conhecimento e na 

experiência do Harold para levar isso adiante até o dia 23.  

 

ALBERTO SOTO: Eu gostaria de fazer uma sugestão. Esse cronograma deve ser 

respeitado. Eu me queixei antes sobre... ao Financeiro da ICANN, 

dizendo que eles têm um prazo que é fixado por eles. E nós que não 

temos a experiência necessária, nós fazemos as coisas mal, não por falta 

de capacidade, mas por falta de tempo. Então a minha sugestão é que a 

liderança da LACRALO comece a trabalhar mais cedo, para que em 

outubro, a gente já tenha alguma coisa. Que as ALS já tenham sido 

consultadas, para que tenhamos mais tempo. Era isso. Muito obrigado.  
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AUGUSTO HO: Muito obrigado, Alberto. Então podemos continuar com a agenda. Bem, 

nós temos o sétimo ponto, que é a Assembleia Geral da ICANN em 

Cancún. Então gostaria de pedir que a Claire, faça a introdução. 

 

CLAIRE CRAIG: Eu serei muito breve, porque nós temos pouco tempo. Os grupos de 

trabalho ou quer dizer, os subcomitês se reuniram para discutir a 

Assembleia Geral. Nós temos uma série de regras. Então o Carlos 

Aguirre falará disso. E depois, a Vanda e o Harold, que vão falar de 

algumas das ideias para o programa. E depois, a Lilian vai falar das 

promoções. E o Alberto vai falar dos eventos sociais. E esse trabalho 

ainda não está concluído. Vocês ainda terão a oportunidade de dar 

ideias. Nós nos reunimos semanalmente, nós progredimos bastante. E o 

[inaudível – 00:44:12] vai enviar os convites para as ALS e indivíduos, 

que foram convidados para participar da Assembleia Geral. E com isso, 

eu passo a palavra a Carlos Aguirre, que vai falar brevemente sobre as 

regras, que nós aceitamos para a Assembleia Geral.  

 

CARLOS AGUIRRE: Eu vou usar meus três minutos só. Nós precisamos cumprir as nossas 

regras de procedimentos, das nossas regras. E eu convido vocês a lerem. 

Não é nada complicado. Os prazos já foram estabelecidos, foram 

enviados por e-mail, pelo Staff. Foram aprovados. Então as datas são 

essas, estabelecidas. Então as ALS são comunicadas para realizar o 

processo. Então eu só queria dizer para lembrarem dessas regras. E os 

candidatos para [inaudível – 00:45:53] a Assembleia Geral, tem que ser 

de uma ALS conhecida. E suas funções também estão estabelecidas nas 

regras de procedimentos. Então eu os convido a ler essas regras. Então 
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com isso, nós poderemos então chegar preparados na Assembleia 

Geral. Era isso. 

 

AUGUSTO HO: Obrigado. Não vejo ninguém com a mão levantada. Peço a agenda, 

então. Então passamos a palavra a Vanda, do Subcomitê de Programa. 

Pode falar, Vanda.  

 

VANDA SCARTEZINI: Eu acho que o Harold também. Eu queria dizer que nós progredimos 

muito. Nós já fechamos o programa como um todo. E nos dividimos 

para fazer convites particulares para ver se essas pessoas podem 

participar nesses slots dentro da programação. Quando forem 

confirmados, eu vou pedir ao Augusto, que envie um convite mais 

formal. Mas nesse momento, estamos fazendo contato com os mais 

próximos, para ver se eles vão poder participar das sessões, que nós 

definimos. Se não, precisaremos ser flexíveis e ajustar melhor o que for 

possível. Mas estamos praticamente prontos com isso. E eu gostaria de 

passar a palavra ao Harold, que talvez ele possa aqui na tela, as 

informações em geral. Harold, pode falar? 

 

HAROLD ARCOS: Olá, Vanda. Então nós temos aqui, a agenda. Eu só queria ratificar o que 

nós já falamos. As propostas estão muito bem montadas. Então se 

tivermos algum... querer... temos essas slots para... seria importante ter 

um representante. Foram priorizados também as reuniões com o ALAC, 

com a Diretoria; onde temos a oportunidade de perguntar diretamente 

a Diretoria sobre temas de interesse. Como também o Fórum 
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Geopolítico, que tem a ver com o que o Lito está dizendo, nesse fórum 

somos convidados a participar. E estão sendo preparados pelo Alberto, 

pelo grupo do Alberto, pelo comitê. Já estamos na etapa de 

confirmação e ajustes da agenda. Então cumprindo com essa reconexão 

com a ICANN, com nós mesmos, revolucionar o que nós já fazíamos 

antes, nos comprometemos mais, nos comprometendo mais com ALS. E 

novamente, reestimulando a participação. Era isso.  

 

VANDA SCARTEZINI: Eu só queria dizer que amanhã, o Grupo de Conteúdo terá uma outra 

reunião para verificar o que nós fizemos, ver se alguém já respondeu 

das pessoas contatadas. E assim que estiver tudo pronto, podemos 

compartilhar com todos. Muito obrigada, Augusto.  

 

AUGUSTO HO: Obrigado, Vanda e Harold. E eu aproveito a oportunidade, não só para 

agradecer, mas parabenizar o Comitê por ter trabalhado tanto, por já 

terem um programa já finalizado. Praticamente, finalizado. É 

importante ter um programa bem definido. E agradeço então. Então 

peço que coloque novamente a agenda na tela. Então depois desse 

tema desse Subcomitê de Programas, falamos agora de promoções com 

a Lilian. 

 

LILIAN IVETTE DE LUQUE: Muito obrigada, Augusto. O Subcomitê de Promoção já realizou uma 

reunião importante com as pessoas de contato das redes sociais, o 

Harold também ia participar, mas ele não pôde. O plano já está pronto. 

Então algumas atividades precisam ser retiradas, outras foram 
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agregadas. E nós precisamos então, temos que terminar com as datas 

para começar em janeiro.  

E além dos vídeos, que nós vamos fazer para promoção da Assembleia, 

nos 4 idiomas da região, vamos fazer um único indivíduo com quatro 

idiomas. Será feito uma edição, para que só em um único vídeo tenha os 

quatro idiomas. E também o Rodrigo De La Parra tem um plano de 

comunicações, com um Reels que ele vai gravar. Então na reunião em 

[inaudível – 00:54:0*], nós teremos esse convite a nossa Assembleia 

Geral.  

E eu preciso falar com o Marcelo, da importância do Boletim. É 

importante que o Boletim saia antes da reunião, com todos as 

informações, a logística, quais são atividades nas sessões. E depois da... 

um Boletim com os resultados, muito simples e didático, para que todos 

entendam. E a importância do uso de todas as redes ou canais de redes 

sociais, que nós temos.  

Então na reunião de janeiro, na nossa reunião mensal de janeiro, vamos 

apresentar então, já o programa completo.  

 

AUGUSTO HO: Muito obrigado, Lilian. Eu achei boa, essa ideia dos quatro idiomas. Eu 

gostaria que vocês me mantivessem a par disso.  

 

LILIAN IVETTE DE LUQUE: Claro, como será só algumas frases muito curtas, eu vou enviar. E enviar 

as especificações de como gravar um vídeo. Então eu vou acompanhar o 

processo de gravação de cada um. Então encontrar uma locação 
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bacana. Então eu vou estar aí, acompanhando e eu vou enviar então, as 

frases e como deve ser gravado. Muito obrigada. 

 

AUGUSTO HO: Essa é a ideia. E vocês que são especialistas em comunicações, nós 

estamos assim, começando. Então vamos passar para os eventos 

sociais. Alberto Soto. 

 

ALBERTO SOTO: Então eu espero que a gente termine logo, porque eu já estou acabando 

meu terceiro copo de vinho. Vai acabar a garrafa. E não vou até o 

brinde. Já temos definido o grupo de dança, que nós já tínhamos 

contratado antes, no virtual em Cancún. Já me passaram o custo das 

vans, que vão trazer todos com os seus instrumentos. É 350, sendo um 

total, seria 850 para o grupo de dança. E 350 da van. Eu não sei se eles 

estão registrados, como fornecedores da ICANN. Então o que a gente 

pode fazer é dar os 350 da van, para o grupo da dança e eles pagam a 

van.  

Quanto ao horário, que segunda-feira é que comece com o grupo de 

dança. Eles nos ensinaram um pouco, uns passos de dança do folclore 

local. E que a gente possa dançar. E se divirtam um pouco. Nós teremos 

um sorteio. Mais adiante faremos um sorteio. Vai ter um ou dois jogos, 

por exemplo. Bem, estava Carlos, Alberto, agora sim... Então, por 

exemplo, nós estamos em 6, alguém dirige um grupo. Digamos, eu sou o 

Alberto Soto. Sou argentino. Represento a LACRALO. E trouxe uma nota. 

E o seguinte vai dizer novamente, o que eu disse e vai dizer algum 

outro. Então indicar alguém, dizer de onde é que ele veio. Dizer o seu 
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nome, de onde veio, a que grupo pertence. E o que perder, vai ter de 

tomar um copo inteiro de vinho. E os que quiserem participar e que 

então, também os que quiserem ouvir uma música local, cantada por 

cada um. E vou fazer um karaokê depois com os presentes. E era isso.  

 

AUGUSTO HO:  Muito obrigado. Então dou parabéns a todos dos subcomitês, pelo 

trabalho que fizeram. Trabalharam com muito afinco e interesse e 

originalidade. Especialmente no último comitê.  

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


